

**EMBARGO DE PRENSA hasta las 9:00 h CET del 20 de febrero de 2025**

## **FIJE LA VISTA DURANTE LA NOCHE El nuevo TX Encounter de SWAROVSKI OPTIK**

*Con el TX Encounter, SWAROVSKI OPTIK presenta en la feria Die Hohe Jagd & Fischerei de Salzburgo un innovador instrumento térmico, desarrollado específicamente para responder a las necesidades de los cazadores modernos. El dispositivo multifuncional impresiona tanto como instrumento térmico portátil y acoplable para visores y garantiza una precisión inigualable incluso en condiciones adversas como la oscuridad, la lluvia o la niebla. El TX Encounter estará disponible en distribuidores seleccionados a partir de marzo de 2025.*

“Con el TX Encounter, nos dirigimos a los cazadores modernos expertos en tecnología con las más altas exigencias en cuanto a precisión, versatilidad y facilidad de uso. Este dispositivo combina una sofisticada tecnología termográfica con un funcionamiento intuitivo, y satisface las demandas de los cazadores que aprecian las tecnologías de caza innovadoras y la calidad superior de SWAROVSKI OPTIK”, explica Thomas Saller, portavoz del Consejo Ejecutivo de SWAROVSKI OPTIK.

### **Redescubrir la oscuridad**

El TX Encounter se ha desarrollado para ofrecer imágenes detalladas incluso en completa oscuridad. Permite valorar la presa con precisión, incluso con poca luz o en condiciones meteorológicas adversas. La óptica precisa y el ajuste automático del brillo garantizan una observación excepcional y cómoda durante largos períodos de tiempo. En modo acoplable y en combinación con un visor y un adaptador SWAROVSKI OPTIK, el TX Encounter garantiza un punto de impacto 100 % fiable sin necesidad de puesta a tiro.

### **Funciones multimedia innovadoras**

Sus funciones multimedia posicionan al TX Encounter como único en su especie. La función de foto y vídeo permite a los cazadores documentar momentos inolvidables y compartirlos directamente en SWAROVSKI OPTIK Outdoor App. Funciones como la grabación de fotos y vídeos RAV (activación de vídeo por retroceso) y la cámara lenta permiten analizar detalladamente cada situación de caza y ofrecen opciones adicionales para grabar la experiencia cinegética y evaluarla directamente en la función de galería integrada.

### **Robusto y fácil de utilizar**

La función de encendido y apagado automático (SWAROLIGHT) ahorra energía y garantiza que el dispositivo esté siempre listo para utilizarlo. También permite un manejo agradable y sencillo en la oscuridad. La batería se puede cambiar de forma rápida, sigilosa e intuitiva, incluso en completa oscuridad.

# COMUNICADO DE PRENSA

Swarovski-Optik AG & Co KG.  
Absam, jueves, 20 de febrero de 2025



## Contenido y accesorios incluidos

El TX Encounter se suministra con numerosos accesorios, incluidas dos baterías, un cargador de batería, fundas protectoras y una práctica correa de transporte. El adaptador rápido tMA es un accesorio especial opcional diseñado para acoplar el dispositivo de forma rápida y segura al visor. Su manejo intuitivo permite a los usuarios cambiar fácilmente entre diferentes ópticas, incluso en condiciones adversas. El RC mando a distancia opcional permite un control excepcionalmente cómodo del TX Encounter. En el modo acoplable en particular, garantiza un uso versátil y eficiente de las funciones principales sin tener siquiera que tocar el dispositivo.

**Más información sobre el TX Encounter (a partir del 20 de febrero de 2025):** <https://swarop.tk/bbp>

## Material fotográfico de alta resolución:

<https://mam.swarovski.com/pinaccess/showpin.do?pinCode=0i240dvNyxof>

El mundo pertenece a aquellos que pueden ver la belleza.

¡Sienta el momento!

SEE THE UNSEEN.

SWAROVSKIOPTIK.COM

## Acerca de SWAROVSKI OPTIK

SWAROVSKI OPTIK tiene su sede en Absam, en el Tirol, y forma parte del grupo empresarial Swarovski. La empresa austriaca, fundada en 1949, está especializada en el desarrollo y la fabricación de aparatos ópticos de gama alta para observaciones a distancia con gran precisión. Los binoculares, telescopios, visores e instrumentos oprónicos son productos que eligen los usuarios más exigentes. El éxito de la empresa se basa en su capacidad de innovación y en la calidad y valor intrínseco de los productos, así como en su diseño funcional y estético. El aprecio por la naturaleza es un componente esencial de la filosofía de la empresa, que se traduce en una ejemplar producción muy respetuosa con el medio ambiente, y en un compromiso duradero con proyectos de protección de la naturaleza muy seleccionados.

## Información y datos de contacto

Kathrin Puelacher, Responsable de Relaciones Públicas  
Móvil: +43 (0) 664 / 625 58 68  
[kathrin.puelacher@swarovskioptik.com](mailto:kathrin.puelacher@swarovskioptik.com)  
SWAROVSKIOPTIK.COM